

5年 学年だより

白山市立蝶屋小学校

2025.5.7

新しい学年に進級して約1か月。勉強や委員会の仕事をがんばったり、元気いっぱい楽しく遊んだりしています。

遠足 手取公園美し河原

石川県水産総合センターに行ってきました！

4月30日（水）に遠足で、手取公園美し河原と石川県水産総合センターに行ってきました。子どもたちが考えためあての「上級生らしい姿で、楽しく思い出に残る遠足にしよう」を守り、元気に活動していました。通りかかる方への挨拶や、ごみ拾いなど上級生らしいすてきな姿が各所に見られました。

これからも、保護者の皆様と力を合わせて、子ども達の成長を見守っていきたいと思っております。
どうぞよろしくお願ひします。



☆実行委員が考えたレクリエーションをしました。「けいどろ」では、広い公園内をのびのび走り回り、「爆弾ゲーム」では、音楽が鳴り終わった瞬間に大きな歓声が響いていました。



☆石川県水産総合センターでは、鮭と鮎の生態について話を聞きました。鮎が実際に川のぼりしている様子が見られ、子供たちも大興奮でした。次は11月に鮭が帰ってくるそうです。



総合的な学習 米作り

米作りの話を聞き、かきもちをいただきました！

4月15日（火）



種もみまきをしました！

4月23日（水）



種もみを土の上にまんべんなく敷き詰め、上からそっと土をかけました。

均等になるように、慎重に作業していました。できた苗床は、児童玄関横で
大切に育てています。

苗が成長した後、5月下旬～6月上旬に田植えを予定しています。